

menées dans les rues de la Ville-Lumière, par cette jeunesse des écoles, ou plutôt des Universités française, l'espoir de demain.

C'est que Messieurs, dans notre belle France, berceau de toutes les libertés, le souvenir est un sentiment qui ne disparaît jamais et le culte de ses grands hommes, est comme le culte des morts, un devoir que les générations se transmettent de père en fils, comme patrimoine moral, de la grande nation française, dont nous sommes ici, sur cette terre d'Amérique les descendants et aussi les représentants.

J'ai fini; mais avant de terminer cette conférence permettez-moi d'envoyer au nom de cette Assemblée générale de l'Alliance Scientifique Universelle au Canada, un salut à la France, notre Mère commune, qui comme le disait le maire de Constantinople le 22 septembre dernier, dans un banquet donné en l'honneur de touristes français :

*C'est elle, qui nous a appris à penser, c'est elle qui a porté partout la liberté. (Doubles salves d'applaudissements).*

NOTA.—Cette conférence a été imprimée sur papier spécial en un nombre d'exemplaires restreint, et est vendue 25 cents chaque exemplaire au profit de l'Alliance Scientifique au Canada.

On peut se la procurer en s'adressant à toutes les librairies et plus particulièrement à la librairie Granger Frères, 43 rue Notre-Dame Ouest, à Montréal, ou au Secrétariat de l'Alliance Scientifique Universelle, 914 rue St-Denis, à Montréal.

### ORGANISATION AU CANADA.

**"L'Alliance Scientifique Universelle" est représentée au Canada par un Comité Central dont le siège est à Montréal et qui a le pouvoir de nommer des délégués dans toutes les villes de la Puissance, ainsi qu'aux Bermudes, à Terre-Neuve, à l'Alaska, et aussi au Groenland et en Islande. Tous ces pays sont placés sous son administration (art. III des statuts) et le Comité de Montréal a seul le droit de faire des nominations de délégués ou d'organiser des comités régionaux dans chaque contrée, ou il n'en existe pas encore.**

**Pour plus amples détails, on est invité à écrire au Secrétaire du Comité Central, 914 rue Saint-Denis, à Montréal**